

# Protocole Incarville : Ca dérape...

Le 10 Février 2025

Tout comme la DI de Toulouse apparemment, la région de Lyon n'échappe pas aux dérives de ses responsables. En effet, selon nos informations, le Directeur responsable des ESP de Lyon (DESP) semble se servir d'un des véhicules du protocole pour effectuer ses déplacements sur la DI.

Même si ce véhicule est prévu pour la future ouverture du PREJ 42, il pourrait être utilisé par des personnels en attendant. Alors que les agents continuent à travailler dans des utilitaires, le DESP se déplace avec les véhicules type Renault Espace octroyés suite au drame d'Incarville.

## **Lui qui est tant attaché aux utilitaires, qu'il les utilise...**

Détourner des véhicules qui sont destinés à assurer les missions dans des meilleures conditions de sécurité est une insulte aux agents ESP.

Encore une fois la région de Lyon se distingue par son retard au niveau d'équipements pour les ESP. Force est de constater que notre DI traîne des pieds pour engager des budgets pour la sécurité des escortes.

Beaucoup d'ESP sur d'autres régions sont déjà équipées depuis des années de véhicules adaptés pour les escortes à 4 agents (type Transit Custom, Spacetourer, Transporter, etc.).

## **Sur la DI de Lyon on continue de fournir des utilitaires !**

Quand on voit au surplus, que notre organisation avait sollicité l'ajout d'un point à l'ordre du jour du CSA Interrégional concernant le protocole d'incarville et que celui ci a été repoussé au CSA ultérieur, ça montre toute la détermination et l'intérêt des responsables régionaux de cette administration à faire avancer le sujet...

L' **UR UFAP UNSa Justice** de Lyon dénonce ces détournements profitant toujours à une certaine caste, qui tente de nous faire croire qu'elle a de l'intérêt au sujet de la sécurité des personnels, mais qui n'œuvre au final que pour sa propre carrière et son confort au quotidien...

Sur la région de Lyon, le pli est pris de toujours en demander davantage aux personnels ESP de la région sans moyens et de trouver ça normal. Ces personnels en ont assez de servir la carrière de certains directeurs afin de leur permettre à la fois de toucher de juteuses primes de fin d'année et les promotions qui vont avec, DESP en tête !

**Pour l'UR UFAP UNSa Justice de Lyon**

Le secrétaire Général  
D.VERRIERE